
Erstmal ein nettes "Hallo" an alle
Beitrag von „LuckyOldMan“ vom 4. Oktober 2020, 19:31

Zitat von grt

aber bei meinen beiden wurde der uefi-stick schlicht ignoriert

Die Wege der Hersteller sind zuweilen nicht immer nachvollziehbar. Ich schätze, dass Du mit
Deinen MBs näher an dem des TE bist - insofern ist eben Legacy angesagt (was nicht zwingend
ein Nachteil sein muss). 
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